

先月は上旬からお盆までは昨年以上かと思われる猛暑で、長野では珍しく熱帯夜が続き、なかなか体調的にしんどい時期でしたが、そこから一転して下旬は過ごしやすい気候となり、朝晩はめっきり涼しくなりました。ふるさと苑の周囲の田んぼは黄色く色づき始め、夜になると秋祭りのお囃子の練習の音色が流れてきて、秋が間近に迫ってきていることが実感できます。

ふるさと苑では現在のところ、利用者の皆様は急激な温度差の中でも体調を崩されるようなことはほとんどありませんが、引き続き利用者の皆様の健康管理に努め、敬老の日もある秋を心地よく過ごしていただけるよう努めてまいりたいと思います。またふるさと苑では利用者の皆様の健康長寿をお祝いして、下記にもありますように敬老祝賀式の挙行を予定しています。皆様のご長寿、誠にありがとうございます。

ここで、ふるさと苑で8月に行われた主な行事及び9月中旬以降の行事予定についてお知らせいたします。

8月の行事風景

【8月23日 スイカ割り】



夏の盛りは過ぎましたが、近所の方からたくさんのスイカをいただきましたので、夏の名物、スイカ割りを盛大に行いました。立派なスイカを割るのはもったいない…と思いましたが、やっぱり棒で叩くと割れちゃいました。スイカ割りの後は残りのスイカを皆さんで美味しくいただき、過ぎ行く夏の思い出を語りあいました。

9月中旬以降の行事予定

9月 11日 (水)	午後2時30分～	手工芸クラブ
13日 (金)	午後2時30分～	喫茶
18日 (水)	午前11時15分～	誕生会

19日(木)	午後2時30分～	俳句クラブ
26日(木)	午前10時30分～	敬老祝賀式
27日(金)	午後2時30分～	音楽クラブ
30日(月)	午後2時30分～	リハビリ指導
10月3日(木)	午後2時30分～	書道クラブ
7日(月)	午前9時00分～	美容の日
8日(火)	午後2時30分～	移動図書



日常の一枚



近くのリコーダークラブの皆さんが慰問に来てくださいました。お馴染みの童謡から中野小唄までいろいろな曲を演奏していただき、皆さんで口ずさみました。



ご近所にいただいた朝顔を正面玄関の横のプランターで育てたところ、この夏の猛暑にも耐えて綺麗な花を咲かせています。

【お願い・お知らせ】

- ① 9月に入りましたが、食中毒の発生には引き続き注意したいので、食べ物の持ち込みの際は手作りのものは避け、市販のものをお持ちくださいますようご協力お願いいたします。
- ② 施設利用料の引き落としは9月20日(金)に予定しています。期日までに口座残金の確認をお願いいたします。
- ③ ふるさと苑家族会報は北信広域連合(ふるさと苑)ホームページからもご覧いただけます。

<http://hokusin.or.jp/02work/sisetu/furusato/yousu.html>

※ 施設に対するご意見・ご要望をお聞かせください

些細なことでも遠慮なく下記担当までお申しつけください。